

本茂

学習発表会

11月15日 土曜日。天候にも恵まれ、大勢の保護者の皆様にご来校いただき、学習発表会を開催することができました。子どもたちは朝から気合十分。ある教室には黒板に子どもたちが決意を寄せ書きにして残していました。

発表のトップは1年生。テーマは「なんでもチャレンジ1年生」。入学してまだ半年の子どもたちにとって、あんなに大勢の前で歌ったり、ピアニカを演奏するのは大変だったと思います。見守る担任の先生も緊張気味。予想通り始まってすぐは、子どもたちも緊張していたようですが、段々とのびのびとした本来の子どもらしい発表が上手にできました。

続いて2年生。テーマは「野さいばたけは大きさわぎ」。授業で経験した野菜栽培を劇仕立てで紹介しました。手作りの装束に身をまとめて、トマトやキュウリなどの野菜や動物に扮した子どもたちの可愛らしかったこと。歌を歌う楽しそうな姿とともに印象に残りました。

3年生は「みんなで発見。まなびの冒険」と題して、社会科見学で訪れたスーパーマーケットの様子を紹介したり、体育の時間に練習を重ねた跳び箱運動の成果を披露したりしました。途中クイズが出題されたり、ダンスが加わったりと、会場を大いに沸かせました。

4年生は「世界はともだち」をテーマに国際理解について発表しました。英語の歌を披露したり、A E Tの先生にインタビューした様子を動画で流すなど、英語学習の成果が伺われました。発表する子どもたちの声が大きくて、合唱でも元気で大きな歌声が印象に残りました。

高学年の発表は5年生から。「私たちのすてきな一步」と題して春の野外教育活動について発表しました。劇仕立てでカレーフクリの様子を発表した後は、光の舞の披露です。暗くなった体育館に子どもたちが振り回すケミカルライトの光の線が幾重にも映し出されました。

トリを飾るのはやっぱり6年生。「走れ！強右衛門」と題して郷土の偉人、鳥居強右衛門を主人公にした劇を発表しました。今年の6年生は歴史好きが多く、この劇を行うことに決まったそうです。ステージ上で見せる迫真の演技や聴き手を意識したスムーズなナレーション。どれもこれも素晴らしい、観客が劇に引き込まれました。ここまでよい発表になったのは演者の頑張りだけでなく、裏方スタッフの連携の見事さも見逃せません。皆が労を惜しまず頑張った成果だと思います。発表の最後の合唱も、素直で優しさに溢れ、聞く者を幸せな気持ちにさせてくれました。

多くの皆様のおかげで、学習発表会を無事に終えることができました。この場を借りて感謝申し上げます。またご参加いただいた保護者の皆様、お忙しい中、本当にありがとうございました。頑張ったお子さんをどうか褒めてあげてください。よろしくお願ひいたします。

「ポストさんから」

一東小の南校舎前には70年くらい前につくられた昔の郵便ポストが置かれています。もちろん、現在使用されているわけではありませんが、一東小の子たちをずっと見守ってくれています。そんな郵便ポストが見た（と思われる）一東小の子どもたちの何気ない様子をお伝えしたいと思います。

「〇〇ちゃ～ん、ガンバレ～！」「あと1分だよ～！」運動場にたくさんの応援の声が響きます。体育の時間の「3分間ラン ラン チャレンジ」です。子どもたちは3分間の長距離走に取り組んでいます。前半チームと後半チームに分かれて、お互いに応援し合いながら、子どもたちは一生懸命に走ります。勿論、走るのはしんどいことですが、仲間に励ましてもらなながら、頑張ります。一生懸命に走る姿も大きな声で応援する姿も見ていて、胸の奥が温かくなります。



【校長より】

○先日、通学路付近にオオスズメバチの大量発生について地域の方々からご報告をいただきました。それに伴い、一部の児童の保護者の皆様にはお子さんの登下校の送迎を依頼させていただきました。大変お忙しい時間に無理を言って大変申し訳ありませんでしたが、ご協力のおかげで児童に被害が及ぶことがありませんでした。大変ありがとうございました。この場を借りて、関係の皆様方に感謝申し上げます。

○【児童の登校時間帯検証期間について（保護者の皆様へお願い）】

学校としては、次年度以降の児童の登校時間帯について検証する必要性を感じています。というのも、現在、児童の登校時刻は比較的早めで、中には8時前に到着する通学団もいます。そうした通学団の児童らの登校中に安心安全上の問題が発生した場合、学校として十分な対応ができないのではないかと大変心配しています。そこで、万が一登校中の児童に何らかの問題が生じた場合にも適切な対応ができるよう、職員の勤務開始時刻を早め、同時に児童の登校時間帯を8：05～8：15に変更できないかと考えました（現在、各通学団には8：00～8：15に登校するよう指示）。この変更によって、登校時間帯の不測の事態にも全職員が連携して対応が可能となるのではないかと思うのです。

ただ、お子さんの登校時刻が約5分早まることで様々な困難が生じるご家庭もおありではないかと推測いたします。そこで、実験的に試行期間を設け、問題点を洗い出し、次年度に向けて実施の可否を検討したいと思います。

試行内容

- ・指導登校時間帯を8：00～8：15から8：05～8：15へ
(各通学団にもう少しゆっくり登校するように指導)

試行期間

- ・令和8年1月7日～3月24日
(ただし、試行期間中に大きな問題が発覚した場合、試行を中止する場合あり)

その他

- ・試行期間中、問題点やご意見等あれば、学校までお知らせください。
- ・なお、上記と同様の理由で、お子さんをお車で送っていただく場合も、できるだけ8：05～8：15ごろに来ていただけると助かります。勿論、多くの児童が登校中ですので十分安全にご留意ください。よろしくお願ひします。

○個別懇談会（12月16日～12月18日）の期間中、資源回収を行わさせていただきます。リサイクル資源を集めて、その収益を子どもたちが安心安全を確保するために還元させていただきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、大変、お手数ですが、期間中に学校までお持ちいただけますとあります。なお、校内の集荷場所は中央土間です。何卒、ご協力ください。

・集荷資源

アルミ缶 雑誌 新聞紙